

# Charte éthique

---

## 1 Inclusion

Aider tout bénéficiaire de tous horizons en fonction des besoins exprimés localement sur toutes les régions du ou des pays dans lesquels nous avons une activité.

## 2 Transparence

Être entièrement transparent sur la chaîne de valeur et sur la destination et répartition des dons financiers et matériels.

## 3 Justice sociale

Sélectionner des associations qui sont au cœur de la lutte contre l'exclusion numérique et sociale.

## 4 Solidarité

Devenir un moteur dans la lutte contre la fracture numérique localement en agrégeant les initiatives, en facilitant les échanges entre associations partenaires et en nourrissant une communauté au sens large.

## 5 Circularité

Fournir uniquement des appareils reconditionnés et fonctionnels.

## 6 Empreinte locale

Aider en priorité les associations qui luttent contre l'exclusion numérique et sociale dans les pays où nous avons des activités. Notre volonté est d'avoir un impact localement.





# Ethics charter

---

## 1 Inclusion

Help a maximum of beneficiaries from all horizons according to locally expressed needs over all regions of the countries we have our activities in.

## 2 Transparency

To be a maximum transparent over our value chain and destination of all financial and material donations.

## 3 Social Justice

Select NGOs which have at their core the fight against social and digital exclusion.

## 4 Solidarité

Become a driver in the fight against digital exclusion locally by aggregating the initiatives, facilitating exchanges between partner NGOs and nourishing a large community.

## 5 Circularity

Fournir uniquement des appareils reconditionnés et fonctionnels.

## 6 Local footprint

Help in priority the NGOs which fight against digital exclusion and that are located in the countries where we have our activities. Our intentions are to have a local impact as much as possible.